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Tvs, incontro proficuo?
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Necessario un tavolo di
discussione tra Comune, Sindacati ed Azienda

CIVITAVECCHIA - Si è svolto ieri l’altro un incontro tra la delegazione della Ugl Chimici ed il
Sindaco Pietro Tidei. Tema: la nota vicenda Tirreno Power. <<Un incontro - ci riferisce Mauro
Cosimi - in cui abbiamo convenuto sulla necessità di istituire al più presto un tavolo di
discussione con la partecipazione dei tre soggetti interessati,

cioè Comune, Organizzazioni Sindacali e l’Azienda suddetta. Ciò, per saperne le reali
intenzioni sul territorio e le eventuali risposte in termini di occupazione. Il drastico taglio delle
Ditte nelle manutenzioni, la scelta di togliere il servizio di vigilanza, il richiamo all’insourcing
nelle attività dell’impianto, scelte che vedono la Centrale di Civitavecchia ancora una volta la
più colpita della Tirreno Power, destano preoccupazione. E la stessa - rimarca - dovrebbe avere
un rapporto più disteso con la città. La mancanza di Convenzioni e la politica adottata verso i
lavoratori civitavecchiesi non sono certo un buon biglietto da visita per un'Azienda che
comunque sfrutta il territorio e l’ambiente già di per se aggravati da molti fattori inquinanti. Per
questo c’è stata la massima apertura da ambo le parti ed un pieno spirito di collaborazione
affinché, vista la mancanza di proposte di investimento locale, neanche un posto di lavoro
venga perso, sia diretto che dell’indotto. Ciò - conclude - mettendo in pratica anche quanto
ribadito più volte in vari Accordi e sancito nell’ultimo Consiglio Comunale: il rientro in Enel Spa
degli eventuali esuberi>>.
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